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« La Transfiguration » 

A la question de Jésus : » Pour vous qui suis-je ? » 

            l’apôtre Pierre vient de répondre : « Tu es le Christ » (Marc 8,29) 

et Jésus vient d’annoncer qu’il doit « être mis à mort… puis ressusciter » (Marc 8, 31). 

Et voilà que cet événement surprenant -mais si bienveillant- de la Transfiguration  

            vient confirmer l’identité de Jésus   

            - c’est exceptionnel : Dieu notre Père nous parle : 

                           « Celui-ci est mon Fils, le Bien-aimé. » - 

             et vient confirmer -pour Jésus et pour nous- sa mission : 

      mourir et ressusciter, pour nous faire participer à sa filiation et à sa Gloire, 

             car comme nous le rapporte l’Evangile selon saint Luc, 

      Jésus transfiguré parle avec les prophètes de son départ pour Jérusalem… 

      et la nuée, qui couvre les trois disciples, rend visible  

             notre vocation d’enfants bien-aimés de Dieu appelés à la Gloire ! 

 

          « Si tu savais le don de Dieu ! » (Jean 4, 10) 

 

Oui, Dieu notre Père nous aime tellement qu’il nous donne son Fils, le Bien-aimé, 

et Lui, Jésus, se donne à nous  

          pour que nous vivions de sa vie, de son amour et de sa joie ! 

 

          « Que la joie, la mienne, soit en vous en plénitude ! » (Jean 15, 11) 

 

Ainsi, aujourd’hui sur la montagne, Dieu nous dit : « Confiance ! N’ayez pas peur, 

       la Passion de mon Fils le conduit à la Gloire de la Résurrection (cf. la Préface) » 

et en même temps Dieu se révèle à nous comme COMMUNION TRINITAIRE 

avec cet Amour infini qui unit le Père et le Fils, cet Amour qui est le Saint-Esprit, 

ce Saint-Esprit qui se rend visible Lui aussi  

       par cette lumière de Gloire et cette nuée bienfaisante, 

ce Saint-Esprit, toujours à l’œuvre, qui avait « couvert de son ombre » (Luc 1, 35) 

       la Vierge Marie… pour concevoir Jésus, le Bien -aimé, 

et qui nous couvre aujourd’hui de son ombre pour que Jésus,  

                            aujourd’hui, soit engendré en nous ! 

 

       Ainsi, Jésus -qui se donne à nous- pourra nous dire :  

       « Demeurez en moi comme je demeure en vous ! » 

 

Alors vous voyez, en même temps que nous découvrons qui est vraiment Dieu 

- et c’est très clair aujourd’hui : « Dieu est Amour. » (1 Jean 4, 8) 

nous découvrons qui nous sommes :  

           LES ENFANTS BIEN-AIMES DE DIEU,  

           appelés à la communion en Dieu, et à la communion entre nous. 

           Un beau chemin de TRANSFIGURATION,  

           qui se réalise si nous accueillons le don de l’Esprit-Saint 

           et si nous répondons à la parole du Père : « ECOUTEZ-LE ! » 

Ce n’est plus « Ecoute Israël… » ( Dt 6,4) mais « ECOUTEZ-LE ! » 



           Nous sommes dans les Temps Nouveaux ! 

 

Et puis, ce n’est pas seulement « Ecoutez-le ! » 

           mais aussi : « Regardez-Le ! » 

           Oui, il faudra bien Le regarder, voir comme il nous aime 

et comment il nous aime…  

pour nous aimer les uns les autres comme il nous aime ! (cf. Jean 15,12) 

  

Et c’est surtout : « ACCUEILLEZ-LE ! » 

Jésus nous est donné, et il se donne à nous,  

alors accueillons Jésus, « le don de Dieu », (Jean 4,10) 

et laissons-nous aimer par Lui, 

       - est-il pour nous aussi, le Bien-aimé ? -  

laissons-Le vivre en nous,  

           laissons-Le aimer en nous 

laissons-Le, en nous, adorer Dieu son Père et notre Père, 

et laissons-Le nous offrir à son Père avec Lui, 

et laissons-Le, en nous,  

    aimer tous nos frères, comme Lui, » jusqu’au bout ». (Jean 13, 1) 

 

Qohèlet avait dit : « Jamais rien de nouveau sous le soleil. » (Qo 1,9) 

Hé bien, depuis la Transfiguration, il ne pourrait plus dire ça ! 

Depuis Noël, depuis la Transfiguration,  

depuis la Résurrection, depuis le don de l’Esprit-Saint, depuis la naissance de l’Eglise, 

                       QUELLE NOUVEAUTE ! 

 

En cette Eucharistie, accueillons donc cette Nouveauté transfigurante, 

et rendons grâce,  

« nous tous qui -comme l’écrit saint Jean- avons contemplé sa Gloire… 

         et qui avons reçu de sa Plénitude grâce sur grâce ! » (Jean 1, 14 et 16) 

 

Communions à cette vie nouvelle qui nous fait vraiment Fils et Frères, 

et n’oublions pas le message de la Transfiguration : 

 

         Ce n’est pas la mort qui a le dernier mot 

                mais c’est la Gloire ! 

  Quelques soient les drames, les deuils, les souffrances de toutes sortes, 

              qui peuvent défigurer nos vies, 

         c’est la Gloire qui aura toujours le dernier mot, 

         et c’est un chant d’action de grâce 

              que nous anticipons déjà en cette eucharistie ! 


